



## Exposition au collège de Gençay

publié le 28/09/2021

Le collège Jean Jaurès est heureux d'héberger, dans le cadre de son projet Cogni Classe :

**L'exposition sur le cerveau**  
*(Prêtée par l'Espace Mendès France)*  
**au CDI**  
**Du 29 septembre au 22 octobre 2022**



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**